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第２９６２回例会 ２０２５年１月６日（月）

・普通例会・誕生祝い
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ゲ ス ト
メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
我らの生業
会員 44人中 出席者 29人 出席率 68.18％(修正後)
生田真至、榎本實男、大江智宣、片庭隆暁、加藤博、川東久聖、國森和磨
近藤峯世、田中道也、奈良康弘、南條忠勝、深尾幸夫、福島和秀、藤吉敏博
大橋直幸

谷温恵 (ファミリーパーティー終了お礼)
(北海道警察旭川方面本部長旭川方面運転管理者協会 安全功労賞受賞記念)

谷村一文 (ファミリーパーティー会長賞受賞お礼)
山下卓巳 (ファミリーパーティー終了お礼)

累計 175,000円

● １ 月 6日(月) 普通例会・理事会

● 1 月13日(月) 休会(法定休日：成人の日)

● 1 月20日(月)普通例会

● 1 月27日(月)夜間例会

● ２ 月 3日(月)普通例会・理事会

● 2 月10日(月)普通例会

● 2 月17日(月)夜間例会

● 2 月24日(月)休会(法定休日：天皇誕生日)

■ [職業奉仕月間]] ■ [平和構築と紛争予防月間]

今日のプログラム

前回 （１２月１６日） の記録 ・普通例会・結婚祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
過日開催致しました『ファミリーパーティー』につ

きましては、ご参加の皆様、誠にありがとうございま
した。また、参加できなかった会員の皆様も、次年度
に期待いただければ幸いです。今年度は様々な思いの
内、粛々と行いますとお知らせの通りでありましたが、
山下親睦活動・家族委員長やこれまで経験豊富であり
ます委員の皆様、そして、グランドホテルのスタッフ
や田中会員の温かいお心遣いのもとに、盛会であった
ことを心から感謝致しております。また、会員の皆様
におかれましても、たくさんのご支援をいただき盛り
上げて下さいまして、私自身も大変楽しい時間を過ご
させていただきました。近藤会員にまとめていただき
ながらの『手に手つないで』を歌った時には、あらた
めて親睦活動の大切さや喜びを感じると共に、大きな
事業の1つが終了したことにホッとしているところで
す。しかしながら、奥様やご家族が参加される中、気
付かないところで、至らないことや失礼があったかと
も思います。また、次に配慮して参りますので、何卒、
お許し下さいます様、お願い申し上げます。尚、『ファ
ミリーパーティー』の写真を、宮崎広報委員長や会員
の皆様にご協力をいただき、私も楽しく撮影致しまし
たが、家に戻って確認すると450数枚もあり、大変驚
いたところであります。もちろんピントのあってない
ものもありますし、子どもが中心であったりしますが、
冬休みに入りましたら、整理をしてまとめ、特に、ご
家族やお祝いの皆様に差し上げたく思っておりますの
で、しばしお待ち下さい。
『ファミリーパーティー』後の11日に近井幹事と共

に、社会福祉協議会に出向きました。近井幹事が、新
しく就任された鴻野事務局長にロータリーのことを詳
しく話され、次年度、その次の年度にもつなげるお話
をたくさんして下さっていたのが印象的であり、さす
がであると感動したところであります。私は会長と言
いながらも、そういったところが、まだまだでありま
すので、今後の活動においては、近井幹事に習い、しっ
かりと活動の意を伝えられるように準備していきたい
と思います。寄附だけではなく、自身の学びの場となっ
たことをご報告致します。

さて、今年は、マイコプラズマ肺炎・インフルエン
ザ・新型コロナが同時に流行する年であるとのことで、
どの感染症もかなり大変でありますので、大人も子ど
もも心配なところであります。それぞれの症状につい
て、皆様にもお伝えしておくことで、我慢せずに素早
い対応ができるかと思いますのでお知らせいたします。
前兆としては、マイコプラズマ肺炎は、せきと熱、イ
ンフルエンザはさむけと倦怠感、新型コロナはのどの
痛みです。症状は、マイコプラズマ肺炎が乾いたせき
がひどくなり、インフルエンザは高熱と関節の痛み、
新型コロナは高熱・せき・鼻水となります。いずれも
感染症ですので、対策は手洗いうがいマスクの着用と
なります。どうか、皆様お気をつけてお過ごしいただ
ければと思います。

最後になりますが、年末ムードが漂っています。私
は子どもの頃、商工会議所の福引が楽しみで、年末に
親や祖父が買い物をするたびに券をもらってワクワク
していたのを思い出します。皆様の思い出はいかがで
しょうか？今日は年賀状受付開始日のセレモニーに郵
便局へ出向き、園児たちとハガキの投函を行ってきま
したが、この最近の子どもたちの様子はと言いますと、

サンタクロースの話題で毎日ニコニコと過ごしていま
す。これからしばしの間、例会はお休みとなりますが、
皆様におかれましても、それぞれの懐かしい思い出を
振り返ったり、楽しみを持って年末年始を元気に過ご
されますことをお祈りし、今年最後の会務報告と致し
ます。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事
1.2024-2025年度ガバナーノミニー・デジグネートと

して 帯広南ロータリークラブ会員 小田衣代（おだ
きぬよ）君 を指名する旨の報告がありました。

2.2024年度例会は今日で最後となります。次回の例会
は2025年1月6日です。

■プログラム委員会・・・・・・・・・・・神田裕教 委員長
今後のプログラム予定をお知らせ致します。
1月20日 士別シルバー人材センター理事長 佐藤準一様

士別市シルバー人材センターの活動内容について

2月20日 士別ハイヤー管理部課長 馬淵麻衣子様

習い事応援タクシーの事業内容について

3月17日 士別市立博物館館長 大留義幸様

士別市立博物館の活動内容について

4月21日 士別市民生委員･児童委員協議会課長 植西信雄様

士別市民生委員･児童委員の活動状況について

尚、本日は会員卓話として、寺山佳之会員に砂糖の現
況についてお話をいただきます。

■会員卓話・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・寺山佳之 会員
「私の職場が日本甜菜製糖株式会社であることから、

砂糖の現状についてお話しさせて頂きます」と、砂糖
の消費の減少に
おける実態や、
消費拡大に向け
ての取組みを、
映像を交えてご
説明頂きました。
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